MONEX GROUP

2023年10月2日

各位

マ ネ ッ ク ス グ ル ー プ 株 式 会 社 代 表 執 行 役 社 長 C E O 清 明 祐 子 (コード番号 8698 東証プライム)

取締役山田尚史、第22回『このミステリーがすごい!』大賞で大賞受賞

マネックスグループ株式会社(本社:東京都港区、代表執行役社長 CEO 清明祐子、以下「当社」)の取締役兼執行役である山田尚史(ペンネーム:白川尚史)は、株式会社宝島社(本社:東京都千代田区、代表取締役社長 蓮見清一、以下「宝島社」)が主催する、第22回『このミステリーがすごい!』大賞において大賞を受賞しました。

『このミステリーがすごい!』大賞は、ミステリー&エンターテインメント作家・作品の発掘・育成を目的に、宝島社が 2002 年に創設した新人賞です。これまで、第 153 回直木賞受賞者の東山彰良氏や、累計 1080 万部突破の「チーム・バチスタの栄光」シリーズの海堂尊氏、音楽ミステリー「さよならドビュッシー」や社会派ミステリー「護られなかった者たちへ」で知られる中山七里氏などの作家を輩出しています。

今回は応募総数 409 作品の中から、1次選考(24 作品通過)、2次選考(6 作品通過)を経て、山田尚 史の作品が大賞に選ばれました。(宝島社リリース:

https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000001900.000005069.html より抜粋)

作品概要

タイトル:『ミイラの仮面(マスク)と欠けのある心臓(イヴ)(仮)』

発売:2024年1月刊行予定

あらすじ:

紀元前 1300 年代前半、古代エジプト。死んでミイラにされた神官書記のセティは、心臓に欠けがあるため冥界の審判を受けることができない。欠けた心臓を取り戻すために地上に舞い戻ったが、期限は3日。ミイラのセティは、自分が死んだ事件の捜査を進めるなかで、やがてもうひとつの大きな謎に直面する。棺に納められた先王のミイラが、ピラミッドの玄室から消失し、外の大神殿で発見されたというのだ。この出来事は、唯一神アテン以外の信仰を禁じた先王が葬儀を否定したことを物語るのか? タイムリミットが刻々と迫るなか、セティはエジプトを救うため、ミイラ消失事件の真相解明に挑む。

山田尚史のコメント

当社には、「個人の自己実現を可能にし、その生涯バランスシートを最良化することを目指す」という 普遍的なビジョンがあります。今回の受賞を通じて、ビジョンを追求する姿勢や文化は、お客様のみな らず全ての従業員・役員にとっても当てはまるのだと感じ、またその一例を示せたことを嬉しく思いま す。

MONEX GROUP

これからの時代、生成 AI を初めとする高度なテクノロジーの普及により、人の"作業"の効率は極限まで引き上げられ、ある意味では画一化されていくでしょう。だからこそ、ビジネスの現場では、その人にしか発揮できない創造性や専門性、あるいはそれらを獲得する土壌となる個性が重要になっていくものと考えています。今後とも、当社は人材に対して高い品質の DEI (ダイバーシティ (多様性)、エクイティ (公平性) &インクルージョン (包摂性)) を実現し、持続可能な成長につなげて参ります。私個人も、作家業を含む広範な活動を通じ、その一員として貢献して参ります。

山田尚史(やまだ なおふみ)プロフィール



神奈川県横浜市出身。1989年6月生まれ。開成中学校・高等学校卒業後、東京大学理科一類に進学し工学部松尾研究室に所属。主な職歴は以下の通り。

2011 年 6 月ソシデア知的財産事務所入所、2012 年 10 月株式会社 AppReSearch (現 株式会社 PKSHA Technology) を設立し、同社代表取締役に就任。2016 年 6 月株式会社 PKSHA Technology 取締役技術担当役員、2016 年 10 月株式会社 BEDORE (現 株式会社 PKSHA Workplace) 取締役、2019 年 9 月株式会社 PKSHA xOps 代表取締役に就任。当社では、2021 年 6 月より取締役、2022 年 4 月より取締役、

(報道関係者様のお問い合わせ先)

マネックスグループ株式会社 コーポレートコミュニケーション室 加藤 電話 03-4323-8698

(株主・投資家様のお問い合わせ先)

マネックスグループ株式会社 経営管理部 IR 担当 仲野、小森 電話 03-4323-8698